

ABSTRAK

ULIN DALANGGO. 231 409 035. 2013. “Makna Kebangkitan Nasional Sebagai Tonggak Pergerakan Nasional Pada Awal Abad Ke XX”. Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Ibu Dra. Hj. Trisnowaty Tuahunse, M.Pd dan Pembimbing II Ibu Yusni Pakaya, S.Pd.,M.Pd. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui makna kebangkitan nasional sebagai tonggak pergerakan nasional pada awal abad XX. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Metode Penelitian Sejarah dengan pendekatan kajian pustaka yang meliputi Heuristik, Kritik, Interpretasi dan Historografi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa yang menjadi makna kebangkitan nasional sebagai tonggak pergerakan nasional adalah bangkitnya rasa dan semangat persatuan, kesatuan dan nasionalisme serta kesadaran untuk memperjuangkan kemerdekaan Indonesia, yang sebelumnya tidak pernah muncul setelah penjajahan Belanda dan Jepang. Momen hari kebangkitan nasional harus menjadi bahan renungan bagi generasi muda, karena yang dinamakan bangkit di sini adalah mencapai seluruh aspek kehidupan baik dari sisi pendidikan, ekonomi, mental, social, dan budaya serta banyak hal lainnya yang mendukung untuk tercapainya kemajuan bangsa. Mencapai prestasi yang gemilang. Dengan kata lain, harus bangkit dari keterpurukan dan menyongsong masa depan dengan memperbaiki, meningkatkan, atau mempertahankan prestasi yang sudah ada. Adanya pemerataan dunia pendidikan yang terus dilakukan, dengan memberikan fasilitas fisik dan teknologi sampai ke pelosok di kabupaten dan kota akan lebih membantu para pelajar dalam meraih prestasi yang gemilang. Rakyat Indonesia dan generasi penerus perjuangan para pendahulu mendapatkan lecutan semangat nasionalisme dan perjuangan tanpa pamrih, yang pernah dilakukan oleh pejuang dan pahlawan bangsa ini, untuk dapat mengaktualisasikan sebuah nilai, moral dan makna tersebut dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Hal itu dilakukan demi terciptanya sebuah kemerdekaan bangsa Indonesia yang hakiki, adil, makmur dan sentosa.

Kata Kunci : Kebangkitan Nasional dan Pergerakan Nasional